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L’Amour de la Croix du Seigneur est 
Gravé dans le Cœur!

Performance de Pâques 2018, «La Croix du Seigneur»

Pendant la seconde moitié de la Veillée du 31 
Mars, la Performance de Pâques 2018 a été délivrée 
par le Comité de Performances Artistiques sous le 
titre «La Croix du Seigneur» sur une estrade spéciale 
dans le sanctuaire principal.

La performance a été suivie par de nombreux 
pasteurs et croyants des pays outremer, y compris 
la Russie, le Kenya, la France, les États-Unis et 
Singapour et elle a été retransmise par GCN (www.
gcntv.org) et Internet. Le ministère, la crucifi xion, la 
résurrection et l’ascension de Jésus ont été vivement 
dépeints.

La Chorale Voix Céleste, le Groupe de Danse 
Céleste, la Chorale Son de Lumière, les Chanteuses 
de Cristal, le Groupe de Danse d’Adoration de 
Gloire, la Chorale Puissance et la Chorale Harmonie 
du Comité de Performances Artistiques et quelques 
autres membres de l’église ont agi avec enthousiasme 
et l’équipe de louange unie, le groupe musical 
uni, l’Orchestre Nissi et la Chorale Emmanuel se 
sont joints à la musique et la chanson. En plus, 
plusieurs membres de l’église ont participé par des 
contributions à la chorégraphie, l’installation de 
l’estrade, les costumes, les accessoires, le maquillage 
et  des opérat ions diverses.  En incluant les 
professionnels de l’extérieur, plus de 300 personnes 
ont travaillé ensemble pour assurer la performance.

L’Acte 1 int itulé «La Croix du Seigneur» 
commence avec un jeune Jésus qui attend le temps 

de l’accomplissement de la providence du salut et s’y 
prépare dans la prière. C’était suivi par des scènes de 
gens qui attendaient le Messie, l’Amour du Seigneur, 
Sa prière, Son ministère, la dernière Scène et le 
chemin de la croix.

Acte 2 «La Résurrection du Seigneur» décrit la 
mort de Judas Iscariote, ceux qui aiment le Seigneur 
après Sa crucifi xion, et le résurrection et l’ascension 
du Seigneur.

Les performances de l’église sont mises à part 
en étant produites par les chants donnés à Manmin 
par Dieu qui remuent grandement les cœurs des 
membres. Pour la Performance de Pâques, Dieu a 
donné six nouveaux chants: Personne ne pouvait 
savoir, les Disciples, Après la Croix, Judas Iscariote, 
Il est Ressuscité et Après les Disciples. Les membres 
ont ressenti l’amour illimité du Seigneur inclus dans 
les paroles et mélodie et sont devenus remplis de 
reconnaissance pour la grâce du salut, la joie de la 
résurrection et l’espérance pour le ciel.

Le 1er Avril, le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock 
Lee a délivré le message «La Résurrection du 
Seigneur» basé sur 1 Corinthiens 15:41-44 pendant 
le Culte de Dimanche Matin. Il a expliqué les 
leçons que nous devons retenir de la résurrection 
du Seigneur: la première est qu’il existe une vie 
éternelle; la seconde que des fruits doivent suivre 
notre dévotion au Seigneur; et troisièmement toutes 
les souffrances que nous recevons dans le Seigneur 

tournent en gloire. Pendant le Culte de Dimanche 
soir, les membres ont célébré la Sainte Scène 
et ont gravé le sacrifice et l’amour du Seigneur 
profondément dans leurs cœurs.

Le Message de la Croix  est un puissant et 
touchant message qui, partout dans le monde, 
a réveillé un nombre incalculable d’âmes de 
leurs ténèbres spirituelles, en leur donnant le 
goût d’une vraie vie en Christ.
Dans Le Message de la Croix, vous trouverez 
des réponses spirituellement satisfaisantes 
aux importantes questions fondamentales pour 
les chrétiens, et qui n’ont jamais reçu une 
explication complète, claire et précise.
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Le Mystère est Grand
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Les versets se réfèrent à la relation 
des chrétiens et du Seigneur, leur époux. 
Quel grand et merveilleux mystère que 
nous devions laisser le monde en arrière 
et devenir un avec Jésus-Christ tout 
comme un homme et une femme quittent 
leurs parents et forment une seule chair? 
Maintenant, comment pouvons-nous 
devenir un avec le Seigneur?

1. En recevant le Saint-Esprit en 
acceptant Jésus-Christ

Les gens qui acceptent Jésus-Christ 
deviennent les enfants de Dieu et quand 
ils deviennent un avec Jésus-Christ 
par la foi, ils reçoivent le Saint-Esprit. 
Jean 3:6 nous rappelle «Ce qui est né 
de la chair est chair et ce qui est né de 
l’Esprit est esprit». Lorsque le Saint-
Esprit entre dans nos cœurs, notre esprit 
précédemment mort revient à la vie. Il 
donne naissance à l’esprit en nous et nous 
ressemblons au Seigneur. Alors, nous 
pouvons devenir les enfants de Dieu qui 
Lui-même est esprit et nous l’appelons 
«Père» (Romains 8:15; Galates 4:6).

Premièrement, le cœur de l’homme 
peut être divisé en cœur de vérité et 
cœur de contrevérité: nous appellerons 
le premier «un cœur blanc» et le second 
«un cœur noir». Comme Dieu a soufflé 
dans les narines du premier homme Son 
souffle de vie, l’homme est devenu un 
être vivant. Dieu ne lui a dit que la vérité 
et l’a plantée dans son cœur. Après un 
temps, Adam a péché en désobéissant 
parce qu’il a échoué à garder la Parole de 
Dieu qui lui avait dit de ne pas manger 
du fruit de l’arbre de la connaissance du 
bien et du mal. Sa communication avec 
Dieu a été coupée et la contrevérité est 

entrée en lui.
Alors, un autre type de cœur, la 

conscience, a été formé. La conscience 
est créée, lorsque la nature qui a été 
héritée des parents est mélangée avec 
une large variété d’informations acquises 
parce qu’il a vu et entendu. Et il crée et 
possède ses propres standards de valeurs 
et jugements qui sont un mélange de 
vérités et de contrevérités, et c’est cela 
la conscience. Parmi les trois types de 
cœurs discutés – le cœur de vérité, le 
cœur de contrevérité et la conscience 
– le cœur de vérité que Dieu a planté 
en l’homme est presque éteint et la 
conscience des gens devient de plus en 
plus mauvaise de nos jours.

2. Le Saint-Esprit Permet à la 
Semence de Vie de Germer et 
Ranime l’Esprit Mort

Comme Dieu a souffl é dans les narines 
du premier homme, Adam a créé Son 
souffle de vie, l’homme devint un être 
vivant. Mais lorsqu’il est devenu pécheur 
en désobéissant, presque tout le souffle 
de vie a été enlevé, et seule sa trace 
est restée, la trace de la semence de 
vie. La semence de vie pouvait opérer 
tandis que l’homme communiquait 
avec Dieu et était fourni de vérité par 
Dieu. Étant donné le péché d’Adam, la 
communication de l’humanité avec Dieu 
a été coupée et les contrevérités sont 
entrées dans le cœur de l’homme et ont 
graduellement couvert la semence de vie. 
La semence de vie est devenue inactive, 
l’étendue de son activité a de plus en plus 
diminué et est devenue comme morte.

L’état dans lequel la communication 
avec Dieu qui est esprit a été coupée 
et que la semence de vie est devenue 
éteinte et inactive étant donné qu’elle 
était couverte de contrevérités se réfère 
à «la mort de l’esprit de l’homme». 
Mais cela ne signifi e pas que l’esprit est 
entièrement mort, mais cela signifi e qu’il 
a cessé d’opérer et attend de revenir à la 
vie. C’est pareil comme pour une plante 
qui, même si elle apparaît morte, peut 
germer et peut finalement grandir s’il 
subsiste de la vie en elle.

Quand l’esprit mort de l’homme revit-
il? Lorsqu’un individu écoute l’évangile, 
la lumière de Dieu et la lumière de la 
vérité vont luire sur son sœur. À ce 
moment, le cœur vrai et bon qui demeure 
encore en lui accepte la lumière et reçoit 
Jésus-Christ comme son Sauveur. Alors 

Dieu envoie dans son cœur le Saint-
Esprit et le Saint-Esprit permet à la 
semence de vie de germer dans le cœur 
de la personne et elle devient active.

L a  c o m m u n i c a t i o n  a v e c  D i e u 
commence et il est à nouveau nourri par 
la connaissance de la vérité. Ce cœur qui 
avait été rempli de tant de contrevérités 
tels que la haine et l’arrogance, devient 
rempli de vérités telle l’amour.

3 .  L e  S a i n t - E s p r i t  D o n n e 
Naissance à l’Esprit en Nous

L’élément le plus essentiel d’avoir le 
Saint-Esprit donner naissance à l’esprit 
en nous est la prière. Autant que nous 
prions sincèrement, nous recevrons la 
grâce et la force d’en haut pour rejeter 
les contrevérités. Peu importe combien 
fervente est notre prière, notre prière sera 
vaine à moins que nous ne détruisions 
nos propres pensées et cadres.

Le Saint-Esprit va gouverner le cœur 
vrai et nous permettra de suivre les désirs 
du Saint-Esprit. Satan, en travaillant au 
travers de nos pensées va gouverner notre 
cœur mensonger. Lorsqu’il y a beaucoup 
de contrevérités, nous serons influencés 
dans nos pensées par Satan et cela nous 
poussera à vivre en accord avec les désirs 
de notre chair et nous place sur le chemin 
de la destruction.

Peu importe la quantité de vérité 
qu’un individu peut entendre et combien 
sincèrement il peut prier, sans rejeter les 
pensées charnelles et les spéculations, 
il ne sera pas capable de vivre selon les 
désirs du Saint-Esprit (2 Corinthiens 
10:5). Son cœur se sentira vide et en 
confl it et la personne ne pourra pas avoir 
des expériences claires des œuvres de 
Dieu.

Même s’il a rejeté le cœur mensonger 
de l’intérieur, ce ne sera pas la fin de 
ses épreuves: il devra travailler pour 
découvrir et enlever le mal – les attributs 
pécheurs cachés profondément dans 
sa nature – venant de sa conscience. 
La conscience (qui a été élaborée 
auparavant) et cela est le cœur de grandes 
profondeurs que la personne elle-même 
ne connaît pas. Les contrevérités dans 
la nature d’une personne ne sont pas 
en accord avec la justice de Dieu, mais 
apparaissent correctes et propres à ses 
propres yeux, et c’est pour cela que ce 
n’est pas facile de les découvrir et de les 
rejeter soi-même.

En permettant à chaque individu de 

découvrir les contrevérités dans sa nature 
au travers des épreuves, Dieu le façonne 
en Son vase saint. Lorsque vous vous 
découvrez vous-mêmes au travers de 
Sa parole sous l’inspiration du Saint-
Esprit, vous serez capables de rejeter 
les contrevérités de votre nature plus 
rapidement.

Si vous croyez que la parole de Dieu 
ne s’applique qu’aux autres et que vous 
échouez de vous découvrir vous-mêmes 
avec la Parole, la croissance de votre foi 
sera lente. Cependant, si vous découvrez 
les contrevérités dans votre nature et que 
vous les rejetez, vous serez transformés 
en un homme spirituel qui est devenu 
sanctifi é.

4.  En Devenant  Un avec le 
Seigneur

Lorsque  l e  Sa in t -Espr i t  donne 
naissance à l’esprit en nous et que nous 
rejetons toutes les contrevérités qui sont 
en conflit avec la vérité, créant notre 
propre justice et accomplissant un cœur 
vrai, nous serons un avec le Seigneur.

A partir de 1 Jean 2:12, on peut voir 
les niveaux de la maturité de la foi – le 
processus par lequel un individu devient 
un avec le Seigneur – pour la croissance 
de l’être humain. Le niveau de foi auquel 
une personne a accepté Jésus-Christ, reçu 
le Saint-Esprit et gagné le salut se réfère 
à la «foi des petits enfants». Le niveau de 
foi dans lequel on lutte pour vivre dans 
la vérité se réfère à «la foi des enfants» 
tandis que le niveau de foi par lequel il 
vit selon la Parole de Dieu se réfère à 
«la foi des jeunes gens». Lorsque la foi 
grandit même plus et atteint la pleine 
mesure de foi, ce sera «la foi des pères».

Lorsque nous entrons dans le niveau de 
foi des pères et devenons entièrement un 
avec le Seigneur, nous recevrons tout ce 
que nous Lui demandons dans la prière 
parce que «notre cœur ne nous condamne 
plus» et «a de l’assurance devant Dieu» (1 
Jean 3:21-22).

Chers frères et sœurs en Christ, je 
prie dans le nom du Seigneur que vous 
aurez avec diligence le Saint-Esprit qui 
donne naissance à votre esprit et que 
vous deviendrez complètement un avec 
le Seigneur de manière à ce que vous 
viviez une vie bénie dans ce monde aussi 
bien que dans la Nouvelle Jérusalem, 
l’endroit de séjour le plus glorieux dans 
le Ciel.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Pour cette raison, un homme quittera son père et sa mère et sera uni à sa femme et les deux deviendront une seule chair. 
Ce mystère est grand; mais je parle en rapport avec Christ et l’église» (Éphésiens 5:31-32).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (21)
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Lorsque j’étais en 5ème primaire, mes parents ont été envoyés 
en Thaïlande en tant que missionnaires et ma famille a émigré 
dans le pays. Tout était tellement peu familier pour moi au début, 
mais je me suis joyeusement adapté au nouvel environnement, 
sachant que le Pasteur Principal le Dr Jaerock Lee prie toujours 
pour nous.

Les gens en Thaïlande souffraient de la pauvreté, mais ils 
avaient des esprits purs. Ils ont accepté avec joie l’évangile de 
la sanctifi cation et ont changé. Ils ont aussi été guéris de leurs 
maladies lorsque le Pasteur Jaewon Lee, mon père, a conduit la 
réunion de guérisons avec le mouchoir et a prié pour eux avec le 
mouchoir sur lequel le Dr. Lee avait prié (Actes 19:11-12).

J’ai deux frères. Nous avons aidé le ministère de nos parents. 
Mon frère aîné Seunghun jouait de la guitare dans les cultes 
d’adoration et servait comme dirigeant de la chorale. Il est 
maintenant à l’armée. Mon autre frère aîné est un dirigeant de 
louanges et joue du synthé. Il sert en tant que traducteur anglais 
dans le séminaire d’Indochine et il est Président de la Mission 
«Jeunes Adultes Hommes».

En tant que Président de la Mission des Jeunes Adultes, 
j’ai essayé de marcher dans le même élan spirituel de l’église 

centrale avec nos membres. Nos jeunes adultes marchent plus 
sérieusement que jamais avec l’espérance pour le ciel en prenant 
part à la Campagne 2018 pour la Nouvelle Jérusalem. J’accomplis 
de telles précieuses tâches données par Dieu par la prière. Je 
commence ma journée dans la prière du matin avant d’aller 
à l’université et je prie le soir dans la Réunion de Prières de 
Daniel.

Je dirige également la louange dans le Culte de Louanges et 
Adoration de Mardi et je donne cours dans la classe Coréenne 
de l’église pour les évangélistes. Je sers également en tant 
qu’interprète thaï et anglais au Séminaire Pastoral d’Indochine. 
J’interprète les sermons du Pasteur Principal en Thaï pendant 
les cultes de Dimanche et les Veillées de Vendredi. Je suis 
tellement fi er quand je vois les gens recevoir tellement de grâce 
des sermons du Pasteur Principal et verser des larmes. Je suis 
tellement reconnaissant de me laisser vivre une vie si précieuse.

Rien qu’en pensant que je peux aider le ministère du Pasteur 
Principal qui conduit tous les gens de toutes les nations sur le 
chemin du salut à la fi n des temps, mon cœur est rempli et je suis 
fortifi é. Je donne toute gloire et reconnaissance à Dieu qui m’a 
béni de mener une vie précieuse pour le Seigneur.

En 2006 j’ai commencé à mener une vie de croyante à Manmin 
et j’ai appris au sujet de la foi véritable au travers des sermons du 
Pasteur Principal.

J’ai commencé à préparer l’examen d’entrée pour les écoles 
secondaires de langues étrangères lorsque j’étais en 3ème 
secondaire, ce qui est considéré comme tardif. Je devais aller 
dans une académie privée même le Jour du Seigneur, mais je suis 
allée à l’église parce que je savais que c’était reconnaître l’autorité 
spirituelle de Dieu et le chemin des bénédictions. Finalement, 
Dieu m’a bénie d’être admise au département anglais de la Haute 
Ecole des Langues Etrangères de Gwacheon, celle qu’avaient 
demandée beaucoup de gens.

Fin 2014, avant la remise des diplômes à l’université, je suis 
entrée à l’Agence de Promotion Sociale d’Entreprises de Corée, 
qui se trouve sous le Ministère de l’Emploi et du Travail, en 
passant les tests écrits et une interview au travers de la prière du 
Pasteur Principal.

Un jour au travail, nous avions une fête et mon patron s’est 
joint à nous. Il y avait un tirage au sort où le gagnant devait 
recevoir un verre d’alcool du patron, le boire et recevoir son 

prix. J’ai gagné le tirage, mais je lui ai demandé de comprendre 
pourquoi je ne buvais pas d’alcool et je l’ai rejeté. J’étais désolée 
pour mon patron, mai j’étais encore plus désolée pour Dieu et 
j’aurais d’avantage regretté si j’avais bu. Malgré une telle réponse 
de ma part, beaucoup de gens au travail m’ont comprise et m’ont 
aimée. Tout était par la grâce de Dieu.

Dans mes débuts au travail, j’ai rencontré certains conflits à 
cause du manque de mes capacités sociales et de communication. 
C’est à ce moment que j’ai lu le livre du Pasteur Principal, Joseph 
le Passage de l’Alliance de Dieu. C’est devenu comme un mentor 
pour ma vie au travail. Cela m’a permis de me mettre à la place 
des autres et m’a enseigné comment rédiger un rapport dans le 
bon ordre et comment traiter les confl its.

En 2017, j’ai reçu un éloge du Ministère de l’Emploi et 
du Travail, sur la recommandation de mon chef d’équipe. 
J’ai étudié le chinois et l’anglais à l’université et maintenant 
j’étudie dans une école de graduat et je travaille pour rendre 
la grâce du Seigneur. J’étudie aussi le japonais. Je donne toute 
reconnaissance et gloire à Dieu qui m’a donné des rêves et m’a 
béni de pouvoir les réaliser par Sa grâce.

Je suis né dans une famille chrétienne. Je lisais la Bible et 
je priais selon les enseignements de mes parents. Mais je ne 
pouvais pas comprendre l’amour et la volonté de Dieu. J’étudiais 
bien à l’école et je plaisais à mes parents. Mais lorsque ma 
mère est morte quand j’avais 11 ans, j’ai négligé mes études et 
je passais tout le temps et dépensais mon argent dans les jeux 
vidéo. Par-dessus tout, j’ai arrêté d’aller à l’église pendant six 
ans.

En Novembre 2008, j’ai été conduit vers l’Eglise Manmin du 
Pérou par un de mes proches. Les sermons du Pasteur Principal 
le Dr. Jaerock Lee et son autorité spirituelle ont apporté un 
renouveau dans ma vie. J’ai pu arrêter les jeux vidéo et suis 
devenu une nouvelle personne le 25 Décembre.

J’ai commencé à lire les sermons du Pasteur Principal présents 
en espagnol sur le site web de l’église. J’ai aussi lu ses livres Le 
Message de la Croix et La Mesure de Foi. J’ai reçu beaucoup 
de grâce. J’ai pu comprendre l’amour de Dieu dans la culture 

humaine, la sagesse de Dieu révélée par le sacrifi ce du Seigneur 
et le sens de ma vie.

J’ai assisté aux Réunions de Prières de Daniel. Je me suis 
repenti de mon passé et ai prié pour être pardonné par Dieu. J’ai 
été volontaire activement dans l’église et écoutais les sermons du 
Pasteur Principal. J’ai suivi les cours du Séminaire International 
Manmin. Après j’ai aidé le pasteur de mon église à prêcher 
l’évangile de la sanctifi cation et à délivrer la puissance de Dieu 
dans diverses régions du Pérou pendant cinq ans.

Le Pasteur Hangyeol Kim a été détaché dans mon église. Je 
l’ai aidé à préparer des sermons en espagnol et ai servi comme 
président de la Mission des Jeunes Adultes. Je suis aussi heureux 
de demeurer dans la Parole de Dieu et d’accomplir mes tâches 
données par Dieu. J’espère délivrer l’évangile de la sanctifi cation 
au Pérou et les pays voisins et à conduire de nombreuses 
personnes à demeurer dans la grâce de Dieu. Je donne toute 
reconnaissance et gloire à Dieu qui m’apporte le vrai bonheur.

«Je suis si heureux de rejoindre 
la mission mondiale de Manmin»

«J’ai été conduite près de mon rêve lorsque 
j’ai obéi à la Parole de Dieu»

«J’étais accroc aux jeux vidéo 
mais maintenant je prêche l’évangile!»

Frère Seongkyul Lee, 20 ans, 
Eglise Manmin de Chiang Rai, 

Thaïlande

Sœur Jiae Seo, 29 ans, 
Mission de Jeunes Adultes, 

Eglise Centrale Manmin

Frère Arnold Zacarias Molina Velasco, 
26 ans, Eglise Manmin du Pérou

Notre Espérance 
pour le Seigneur
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact
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 Acte 2: La Résurrection du Seigneur 

Scène 9: La Mort de Judas Iscariote
Scène 10: Après, Ceux qui Aiment le 
Seigneur, Marie de Magdala et la Vierge 
Marie, Jésus leur manque de plus en 
plus
Scène 11: La Résurrection du Seigneur
Scène 12: Final – Ascension
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2 3  Acte 1: La Croix du Seigneur  

Scène 1: Introduction – Petit Jésus 
attend le moment d’accomplir la 
providence du salut et se prépare dans 
la prière
Scène 2: Prélude par l’Orchestre Nissi
Scène 3: Les Gens qui Attendent le 
Messie
Scène 4: L’Amour du Seigneur – Les 
Disciples sont excités par le ministère 
du Seigneur
Scène 5: La Prière du Seigneur – Jésus 
prie seul à la Mer de Galilée
Scène 6: Le Ministère du Seigneur – 
Les gens prennent des branches de 
palmiers et L’accueillent avec joie
Scène 7: La Dernière Scène
Scène 8: Le chemin de la Croix

La Croix du Seigneur, un mystère qui a été caché depuis le commencement des temps...
Au travers de Son amour qui a accompli complètement la providence du salut, que tous ceux qui vivent 
à la fi n des temps puissent être remplis de la joie du salut et l’espérance pour le ciel! 

Performance de Pâques 2018 

«La Croix du Seigneur»


